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 24. Juni 2020 

 

 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 29. Juni 2020 

 

102.18.507 

Stv. Dr. Janusch 

SPD 

Bürger und Bürgerinnen haben den Eindruck geäußert, 

dass nach großräumigen Kanalsanierungen mittels 

Liner-Verfahren vermehrt Ratten aufträten. Liegen 

den Verantwortlichen vor Ort Erkenntnisse oder 

Statistiken vor, anhand derer diese Vermutung 

überprüft werden kann? 

  

102.18.508 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Wie viele waren von der Einstellung der Maßnahmen 

zur kommunalen Arbeitsförderung betroffen? 

  

102.18.509 zurückgezogen 

  

102.18.510 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wann wird der Parkplatz neben dem Ossenplatz in 

Harleshausen entsprechend der Bürgerbeteiligung 

(beginnend im Jahr 2007) zu einem Platz mit viel Grün 

umgestaltet? 

  

102.18.511 

Stv. Bienkowski 

Kasseler Linke 

Während die Koalition in der letzten 

Haushaltsdiskussion Kopenhagen als Ziel definiert hat, 

bauen europa- und weltweit viele Städte ihre 

Infrastruktur um, hin zu mehr Rad- und Fußverkehr 

sowie mehr ÖPNV. Als eines von vielen Beispielen kann 

hier Paris genannt werden, welches sein Radwegenetz 

allein in der Corona-Pandemie um 650 Kilometer 

erweitert hat.  Welche Maßnahmen plant der 

Magistrat bezüglich Um- und Ausbau der 

Radinfrastruktur Kassels noch in 2020? 
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102.18.512 

Stv. Schury 

Kasseler Linke 

Der Eingabeausschuss hat seit dem 07.11.2018 nicht 

mehr getagt. Wie erklärt sich der Magistrat den 

Stillstand dieses Gremiums zu wichtigem bürgerlichem 

Engagement? 

  

102.18.513 

Stv. Tesfaiesus 

B90/Grüne 

Das Sportamt hat dem Träger des Projektes „Windpark 

Jahn“ mitgeteilt, dass Fördermittel für 2020 derzeit 

nicht zur Auszahlung kommen können. Welche Gründe 

hat der Magistrat für diese Entscheidung? 

  

102.18.514 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Welche Vorfälle, die einen Straftatbestand erfüllen, 

sind dem Schulträger der Carl-Schomburg-Schule 

bekannt? 

  

102.18.515 

Stv. Augustin 

CDU 

Mit welchen zeitlichen Verzögerungen ist beim Bau 

des Feuerwehrhauses Wolfsanger durch den Baustopp 

zu rechnen? 

  

102.18.516 

Stv. Kieselbach 

CDU 

Nimmt die Stadt Kassel bzw. nehmen die Städtischen 

Werke die Förderung von LED-Straßenbeleuchtung 

entsprechend der Richtlinien des Landes Hessen nach 

§ 3 des Hessischen Energiegesetzes (HEG) zur 

Förderung der Energieeffizienz und Nutzung 

erneuerbarer Energien in den Kommunen 

(Kommunalrichtlinie Energie) in Anspruch? 

  

102.18.517 

Stv. Dr. von Rüden 

CDU 

Welche bisherigen Erfahrungen gibt es bei der 

Umsetzung des Hygieneplans des Hessischen 

Kultusministeriums an den Kasseler Schulen? 

  

102.18.518 

Stv. Kortmann 

CDU 

Welcher Personenkreis ist berechtigt, 

Abfall/Wertstoffe bei den Recyclinghöfen der 

Stadtreiniger Kassel abzugeben? 

  

102.18.519 

Stv. Dr. Schnell 

SPD 

Nach der Novellierung des Waffengesetzes im vorigen 

Jahr sind Mitglieder oder Unterstützer 

verfassungsfeindlicher Vereinigungen „regelmäßig 

waffenrechtlich unzuverlässig“, was zur Folge hat, 

dass zwingend waffenrechtliche Erlaubnisse zu 

widerrufen sind. Dies betrifft jetzt auch Personen, die 

den mittlerweile aufgelösten „Flügel“ der AfD 

unterstützt oder ihm angehört haben. Wie stellt der 

Magistrat sicher, dass aus dieser Rechtslage für in 

Kassel wohnende Inhaber waffenrechtlicher 

Erlaubnisse die notwendigen Konsequenzen gezogen 

werden? 
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102.18.520 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Welche Kosten würden entstehen, wenn der 

Bürgerentscheid gegen den Beschluss bezüglich 

Standort Neubau documenta-Institut erfolgreich 

wäre? 

  

102.18.521 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Mietet die Stadt Kassel Räume für die Schulen an, um 

dort nach den Sommerferien die Abstandsregeln 

einhalten zu können? 

  

102.18.522 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Wann wird die Ideenplattform „Weck den Herkules in 

Dir“ wieder verfügbar sein? 

  

102.18.523 

Stv. Hartig 

SPD 

Das Gebäude Leuschnerstraße 99 (ehemalig REWE 

Markt) steht schon seit Monaten leer. Welche 

Erkenntnisse liegen dem Magistrat über die weitere 

Nutzung des Gebäudes bzw. des Geländes vor? 

  

102.18.524 

Stv. Bürger 

SPD 

Wie hoch sind die Kosten für die Beseitigung der 

Schäden im Park/Spielplatz Sodensternstraße, die 

durch den Abriss des einsturzgefährdeten 

Hinterhauses der Ysenburgstraße 28 entstanden sind? 

  

102.18.525 

Stv. Sabine Wurst 

SPD 

Wie ist der aktuelle Sachstand zur notwendigen 

Erhöhung der Platzzahl im Frauenhaus? 

  

102.18.526 

Stv. Thiel 

CDU 

Werden die Mietfahrräder in der Stadt Kassel nach 

jeder Benutzung desinfiziert? 

  

102.18.527 

Stv. Hartmann 

SPD 

Ist eine städtebauliche Entwicklung des Parkplatzes 

Wolfhager Straße/Ecke Obervellmarer Straße geplant? 

  

102.18.528 

Stv. Beig 

B90/Grüne 

Bestehen in Kassel-Wilhelmshöhe Einschränkungen 

für die Errichtung von Photovoltaikanlagen auf 

Gebäudedächern, die aus dem Welterbestatus des 

Bergparks resultieren? 

  

102.18.529 

Stv. Mijatovic 

B90/Grüne 

Welche Restriktionen ergeben sich für die Installation 

von Photovoltaikanlagen auf privaten Gebäuden bei 

angrenzender Nachbarbebauung, z.B. bei 

Reihenhäusern? 

  

102.18.530 

Stv. Müller 

B90/Grüne 

Wie ist der Umsetzungsstand des am 12.03.2018 von 

der Stadtverordnetenversammlung beschlossenen 

Konzeptes zur Förderung des Fußverkehrs  

(-101.18.810-)? 
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102.18.531 

Stv. Koch 

B90/Grüne 

Aufgrund der StVO-Änderung müssen LKWs und 

Busse beim Rechtsabbiegen Schrittgeschwindigkeit 

fahren. Beabsichtigt die KVG, die Fahrer*innen 

entsprechend zu schulen? 

  

102.18.532 

Stv. Hesse 

B90/Grüne 

Wie ist der Stand der Prüfung des Antrags der 

Deutschen Umwelthilfe auf Erlass eines kommunalen 

Verbots von Silvesterfeuerwerk? 

  

102.18.533 

Stv. Werl 

AfD 

Welche Erkenntnisse hat der Magistrat über 

Zwangsprostitution, Prostitution, sexuelle Übergriffe, 

Gewalttaten und Polizeieinsätze an der Carl-

Schomburg-Schule? 

  

102.18.534 

Stv. Lang 

SPD 

Ist die Stadt Kassel noch Eigentümerin der 

Grundstücke zwischen dem Regierungspräsidium und 

dem Steinweg? 

  

102.18.535 

Stv. Sprafke 

SPD 

Der Bereich „Arbeitsmarkt“ hat einen hohen 

Stellenwert im Kasseler Integrationskonzept. Was ist 

in diesem Handlungsfeld seit der Vorstellung des 

Konzepts im Herbst letzten Jahres konkret passiert? 

  

102.18.536 

Stv. Ernst 

WfK 

Wann führt das Jobcenter Kassel wieder persönliche 

und nicht lediglich fernmündliche Sprechstunden 

durch? 

  

102.18.537 

Stv. Dr. Hoppe 

WfK 

Wird die Stadt dem Vergleichsvorschlag der 

Vergabekammer Darmstadt in der 

Auseinandersetzung mit den Beschickern der 

Markthalle zustimmen? 

  

 


